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Milano, 12 novembre 2016 
 
 

Al Signor Direttore Generale del Personale e della Formazione 
 

e, p.c.,         Al Signor Capo Dipartimento dell’Organizzazione Giudiziaria 
 
 
 
OGGETTO: Formazione in materia di gestione delle spese di funzionamento degli Uffici 

Giudiziari. Richiesta erogazione per i Dirigenti di tutti gli Uffici. 
 
 
 
 La nostra Associazione ha accolto con apprezzamento la programmazione, da 

parte di codesta Direzione Generale, dei seminari sulle innovazioni introdotte dalla Legge 

190/2014 in tema di spese di funzionamento degli uffici giudiziari. 

 L’iniziativa, che sta vedendo a Castel Capuano la partecipazione dei Capi degli 

Uffici e dei Dirigenti Amministrativi di Corti e Procure Generali, nonché di altre 

professionalità magistratuali ed amministrative dei medesimi Uffici, corrisponde al bisogno 

di approfondimento e confronto che, in questo complicato frangente, si registra nei nostri 

Uffici e nell’insieme della nostra organizzazione. 

 L’intervento formativo risulta poi positivo sotto tre altri profili: 

1. È la più articolata e partecipata iniziativa di formazione da diversi anni a questa parte; 

2. È un intervento programmato ed erogato autonomamente dal nostro Ministero e quindi 

assai più coerente con i nostri fabbisogni formativi di quanto non riesca ad essere la pur 

necessaria ed utile formazione di carattere “generalista” fornita dalla SNA; 

3. L’iniziativa segna un recupero di quella “formazione congiunta” tra magistrati capi ufficio 

e dirigenti amministrativi che, praticata con successo in anni passati, sembrava dismessa. 

 



 2 

 Per l’accompagnamento in questa fase impegnativa, si avverte però l’esigenza, per 

non vanificare gli obiettivi formativi, che l’intervento, una volta conclusa la fase che vede 

coinvolte Corti e Procure Generali, sia entro tempi brevi programmato anche per gli altri 

Uffici, coinvolgendo tutti i Dirigenti che fanno parte delle Conferenze permanenti. 

 Riteniamo che la capacità di “tenuta” del nuovo sistema di gestione - che siamo 

stati chiamati ad articolare in pochissimi mesi - sia legata al coinvolgimento ed al 

contributo di tutti gli Uffici, di primo e secondo grado. 

  
 

Cordiali saluti 
 
 

Nicola Stellato 
presidente 
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